



「自ら未来を拓く心豊かな子」

○自ら学び、よく考える子 ○豊かな心もち、思いやりのある子

○最後までやりぬく、たくましい子

三和っ子だより

金沢市立三和小学校

令和6年度

4月号

令和6年4月23日

No.2

新1年生80名が入学しました！！



4月8日（月）に、ピカピカの1年生80名全員が無事入学しました。どの子も担任の先生から名前を呼ばれると大きな声で「はいっ」と元気よく返事をしていました。校長先生や、来賓の方から「入学おめでとうございます。」と言われると「ありがとうございます。」と上手に答えることができていました。15日からは1年生の給食も始まりました。学校での生活に慣れ、元気に登校、学習できるようご家庭でのご協力をお願いします。ご心配なことがありましたら、遠慮なくご相談ください。

新任式・始業式

入学式の後、続けて新任式と1学期の始業式が行われました。新しい先生方12名をお迎えしました。新年度が始まって2週間たちましたが、どの学年も落ち着いて学習をスタートしています。これも保護者の皆様や地域の皆様が子どもたちを温かく見守ってくださっているおかげです。ありがとうございます。今後ともよろしく願いいたします。



6年2組の
森 舞夏さんと
吉田 陽葵さんが
代表で、歓迎の挨拶
をしてくれました。

1年生への読み聞かせスタート！

三和小学校では、毎週火曜日の「もくもく読書タイム」に地域のボランティアの方々が各教室へ読み聞かせに来てくださいます。入学式から2週間たって少しずつ学校生活にも慣れてきた1年生。平仮名の学習や数の学習も始まりました。読み聞かせでは、子どもたちの感性を豊かに育てていきたいと思ひます。

